Recibe el Papa Francisco al presidente de Paraguay



Ciudad del Vaticano, 5 nov (RHC) El papa Francisco recibió en la ciudad del vaticano al presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, quien luego se reunió con altos funcionarios de la Santa Sede.

Un comunicado de la sala de Prensa vaticana calificó de cordial el clima de los encuentros del jefe de Estado visitante con el sumo pontífice, y posteriormente con el secretario de Estado, cardenal Pietro Parolín, quien estuvo acompañado por el secretario para las Relaciones con los Estados, monseñor Paul Richard Gallagher.

Según el texto, durante las conversaciones se expresó aprecio por las buenas relaciones existentes entre la Santa Sede y Paraguay y se subrayó la importancia de los valores cristianos en la historia y en la actualidad del país.

En este contexto, apunta, se destacó la importante contribución de la iglesia local en favor de toda la sociedad paraguaya y se examinó la situación del país, con especial referencia a la promoción social y el apoyo a la familia, la lucha contra la pobreza, la corrupción y el narcotráfico.

Durante las pláticas se abordaron otros temas de interés común en ámbito internacional y regional. Luego el presidente italiano, Sergio Mattarella recibió a su homólogo paraguayo Mario Abdo Benítez a quien ofreció un almuerzo de trabajo en el Palacio del Quirinal, en esta capital, para tratar temas de interés mutuo.

Ya en el Palacio del Quirinale, fui recibido por el Presidente de la República Italiana, Sergio Mattarella, con quien compartiremos un almuerzo de trabajo para conversar sobre el fortalecimiento de las relaciones bilaterales, escribió el jefe de Estado paraguayo en su cuenta de Twitter.

Durante el encuentro Abdo Benítez le cursó a su par europeo una invitación para que visitara Paraguay con el deseo de profundizar las relaciones bilaterales entre ambas naciones y promover una alianza estratégica para el comercio y las inversiones, gesto aceptado por Mattarella.

Por su parte, el gobernante italiano destacó el rol protagónico de Paraguay en la promoción de las negociaciones entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Europea.

Ratificó su apoyo a que esas negociaciones concluyan satisfactoriamente para una mayor integración birregional.

En horas de la mañana, en su visita al papa Francisco en el Vaticano, Abdo Benítez le mostró el proyecto de Oratorio que se construirá en la Avenida Costanera de Asunción a la primera beata paraguaya, María Felicia de Jesús Sacramentado, conocida como Chiquitunga.

El jefe de la Iglesia católica se mostró muy entusiasmado por la iniciativa y reiteró su cariño y afecto por Paraguay.

Igualmente, el presidente visitante realizó una enumeración de los proyectos sociales impulsados por su gobierno favorables a los sectores más vulnerables de la sociedad.

Posterior a la reunión con el sumo pontífice, el presidente paraguayo fue recibido por el secretario de Estado de la Santa Sede, cardenal Pietro Parolin, quien estuvo acompañado por monseñor Paul Richard Gallagher, secretario para las Relaciones con los Estados de la Santa Sede.

Abdo Benítez visitará mañana las instalaciones de una cementera que está próxima a instalarse en la zona de Vallemi, en la región oriental de Paraguay.

Finalmente, el dignatario participará en el IV Foro Pymes Italia-América Latina, organizado por el Instituto Italo-Latino Americano (IILA), donde hablará sobre los atractivos y oportunidades que ofrece Paraguay a la inversión internacional.

El jefe de Estado paraguayo y su comitiva tienen previsto para el jueves el regreso a su país. Acompañan al mandatario los ministros Luis Alberto Castiglioni (Relaciones Exteriores), Denis Lichi (Agricultura) y Liz Cramer (Industria y Comercio), entre otros.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175788-recibe-el-papa-francisco-al-presidente-deparaguay



Radio Habana Cuba